

ホープ Hope



～子どもも大人も元気な学校～

令和6年4月30日(火)発行 第1号

1学期がスタートし3週間が過ぎました。子どもたちはクラス替えで新しい友達や担任との生活が始まっています。私たち教職員一同、全力で教育活動を推進してまいります。本年度も保護者様、そして地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。何よりも子どもたちが元気に成長できるよう、明るく笑い声があふれる学校となるよう願いと期待を込め、学校だよりを『Hope』と名付けました。

まつやまっ子 Watch(ウオッチ)

子どもたちの様子をお伝えするコーナー

〇1年生114名「練習もしていないのに…」

1年生は学習に加えて15日から給食が開始され、22日は歓迎集会と遠足の実施、毎日新しい経験をしています。かわいくて大切な存在だからこそ、2年生から6年生のお兄さんお姉さんにあるお願いをしました。「3月にはりっぴに卒園式を終えてきた1年生ですから、手を貸し過ぎないように、自分でできることを増やせるよう応援してほしい。」ということです。入学式の時、私は驚いたことがありました。式辞の中で私が「入学おめでとうございます。」と言うとすぐに1年生全員が声を揃えて「ありがとうございます。」と返してくれたのです。一回も練習していないのにすごいことです。本校がめざす『自分の頭で考える子ども』の姿だと思いました。これからの成長が

本当に楽しみです。ガンバレ1年生！



<入学のお祝い>ありがとうございました

- ・黄色の帽子：社会福祉協議会様
- ・黄色のランドセルカバー：交通安全協会様
- ・連絡ファイル：更生保護女性会様
- ・防犯ブザー：自治会・健全育成会・真津山小PTA様



〇大谷選手からのグローブは？

昨年度と同様に昼休みに使って遊んでもらっています。普段は校長室に飾っていますので、使いたい子どもたちが借りに来ます。憧れの眼差しで眺めに來る子どもたちもいて微笑ましいです。地域や保護者の方が記念写真を撮りにくともあります。これからも大切に使用させていただきたいと思います。

まつやま小 Now(ナウ)

「今」気になることをお伝えするコーナー

〇車での送迎に注意をお願いします！

コンビニ等に駐車して子どもの帰りを待っている自家用車について以前安心安全メールでお知らせしました。駐車場内を子どもが駆け出し大変危険ということで、お店の方からお困りの連絡をいただきました。また、朝には徒歩で登校する子どもストレスに通る保護者の車が見られます。特別な事情がない場合は車での登校はご遠慮ください。毎朝夕、天候に関わらず登下校の見守りをしてくださっているボランティアや保護者の皆様に心より感謝申し上げます。

〇月行事、下校予定時刻は月末にお知らせ

今年度も毎月25日位にはお配りできるようにしていきます。22日の歓迎遠足の際は表記の仕方が悪く大変ご迷惑をおかけしました。

【発行者：校長 田中 美和子】